

Demande au Venezuela de la fin de l'impunité de l'opposant Juan Guaidó



Caracas, 24 janvier (RHC) Des parlementaires du Bloc de la Patrie de l'Assemblée nationale du Venezuela ont demandé aujourd'hui plus de célérité dans l'application de la justice pour les crimes commis contre le pays par l'opposant Juan Guaidó.

La députée du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV), Tania Diaz, a fait des déclarations à la presse concernant la remise au ministère public d'une demande de diligence dans les 24 affaires pénales en cours contre le complot criminel dirigé par Guaidó, trois ans après son auto proclamation en tant que président par intérim du pays.

"En tant que porte-parole des revendications populaires, nous reconnaissons également le peuple pour sa résistance dans la défense de la souveraineté" a souligné Diaz en rappelant son opposition aux tentatives de l'extrême-droite de piller des ressources du Venezuela et de promouvoir des mesures coercitives contre la nation sud-américaine.

En plus de demander la célérité pour mettre fin à l'impunité pour les dommages matériels causés au pays avec une justice rapide, la plainte présentée au ministère public a appelé à la mise en place d'instruments immédiats et efficaces permettant d'établir la vérité sur ces faits, a précisé la parlementaire.

Le 23 janvier 2019, Juan Guaidó, alors député et président de l'Assemblée nationale, s'est autoproclamé président chargé du Venezuela, avec le soutien immédiat du Gouvernement des États-Unis et de plusieurs de ses alliés internationaux.

Cet acte d'usurpation, perçu à Caracas comme une tentative de coup d'État, a ouvert la porte au pillage des biens et avoirs de la nation sud-américaine à l'étranger, évalués en milliards de dollars.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/283817-demanda-au-venezuela-de-la-fin-de-limpunite-de-lopposant-juan-guido>



Radio Habana Cuba